



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
DIRECCIÓN DE SALUD CHOTA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 0010-2014-GR.CAJ/DIRESA/DISACH/DDCCRRPP.

DISA Chota participó en Marcha por la Paz

En multitudinaria marcha por la paz, el pueblo chotano se unió para pedir alto a los asesinatos y diferentes sucesos trágicos que se vienen dando en los últimos meses.

Diversas instituciones públicas se hicieron presentes en esta gran marcha; como era de esperarse, la Dirección Sub Regional de Salud Chota participó masivamente, en busca de reivindicar la tranquilidad de la ciudad.

El Dr. José Celis Vásquez, director, junto con el personal de la Disa Chota, marchó por las principales calles lanzando arengas alusivas a la toma de conciencia de la población y haciendo un llamado a la tranquilidad.

Esto, tras los últimos sucesos trágicos como fue la muerte del estudiante Édison Mejía Silva (21) que fue asesinado de un balazo en el corazón por el entonces precandidato a la alcaldía del distrito Tacabamba, Mario Sánchez Tarrillo.

El director de la Disa Chota, alzó su voz de protesta y exigió justicia a todas las personas que son violentadas de manera insólita, y pidió mano dura para quienes atentan contra la tranquilidad de la ciudadanía.

*Gracias por su difusión.
Chota, 16 de abril de 2014*

***DISA CHOTA
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***